
令和５年度第４回太陽光発電設備設置審議会結果概要

令和５年１２月２５日（月）　１４時３０分から１５時３０分まで

令和５年度第４回太陽光発電設備設置審議会での意見等

　太陽光発電設備設置の申請に係る許可について

№ 回答等

1
１２月１５日付で申請済みであると、担当課に確認
がとれている。

2
周辺に燃えやすいものがなければ、火災の心配は
ないと思われる。事業者に注意するよう呼びかけ
る。

3
鳥獣の出没が想定される場所である。フェンスを
設置するため、施設内への侵入を防ぐための対策
はとれている。

4

当該事業者は、ほかの場所にも太陽光発電設備
を多数設置しているが、これまで近隣住民等から
維持管理に関する問い合わせを受けたことはな
く、適正に維持管理をしている事業者であると認識
している。

開催日時 

開催場所
及び出席者

本庁舎　第２会議室
○審議会委員（桜木委員、伊丹委員、佐藤（孝）委員、田中委員、佐藤（高）委員、湯沢委
員）
○事務局（市民環境部長、環境森林課長、環境政策係員）

会議次第

１　開会
２　委嘱状交付
３　議題
（１）　正副会長の互選
（２）　太陽光発電設備設置の申請に係る許可について（諮問）
（３）　第５回渋川市太陽光発電設備設置審議会の日程調整について
４　その他
５　閉会

審議結果

（１）　正副会長の互選について
　会長を湯沢委員、副会長を佐藤（孝）委員とする。
（２）　太陽光発電設備設置の申請に係る許可について
　議案第７号について、許可相当とする。
（３）　次回の太陽光発電設備設置審議会の日程調整について　
　令和６年３月２６日（火）１０時から開催する。

委員からの意見等

農地転用の申請状況はどうなっているか？

ケーブルが切断され、盗難されるという
ニュースを見たが、漏電による火災の心配
はないか？

当該事業区域は鳥獣が出没するか？また
その対策は？

施設の維持管理に関して、問題はないか？


